

Gulkarmat Evakuasi Lima Ular dari Loker Lapangan Bulutangkis

JAKARTA (IM) - Suku Dinas Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan Jakarta Timur (Gulkarmat Jaktim) mengevakuasi sebanyak lima ular yang ditemukan warga berada di loker lapangan bulutangkis RT 11, RW 07 Ciracas.

Kepala Pleton Damkar Kelompok B Sektor 8 Ciracas, Enjat Sudrajat menjelaskan, kelima ular tersebut ditemukan pada hari Kamis (11/11) sekitar pukul 21.10 WIB.

Lima ular itu terdiri dari empat ular sanca dan satu ular kobra.

"Ditemukan di loker tempat penyimpanan alat-alat olahraga bulu tangkis. Empat ular sanca dan satu kobra ini masih anakan semua," kata Enjat di Jakarta, Jumat (12/11).

Enjat menjelaskan, pihaknya mengerahkan empat personel untuk mengevakuasi ular dari permukiman warga

tersebut. Dia mengatakan, dalam waktu kurang dari 15 menit empat ular sanca dengan panjang sekitar 60 sentimeter (cm) dan satu ular kobra sepanjang 80 cm berhasil dievakuasi.

"Untuk evakuasi tidak ada kendala. Lima ular ini bukan berkembang biak di loker, jadi menetas di tempat lain lalu masuk ke loker. Memang sekarang ini waktu menetasnya ular," ujar Enjat.

Dia menuturkan, kelima ular tersebut sementara dibawa ke kantor Sudin Gulkarmat Jaktim Sektor Kecamatan Ciracas, sebelum nantinya diserahkan ke komunitas pecinta reptil.

"Rencananya diserahkan ke komunitas. Biasanya mereka lebih senang kalau ularnya masih kecil karena lebih mudah dirawat. Kalau yang gede biasanya dibawa lalu dilepas di habitat," kata Enjat. ● yan

FOTO: ANT



LOMBA MENEMBAK DANKORMAR CUP 2021

Petembak membidik sasaran saat mengikuti kelas senapan 300 meter terbuka dalam lomba menembak Dankormar Cup 2021 di Lapangan Tembak Bhumi Marinir Cilandak, Jakarta, Jumat (12/11). Lomba menembak yang diikuti sekitar 989 orang petembak dari TNI, Polri dan sipil tersebut digelar dalam rangka HUT ke-76 Korps Marinir TNI AL.

Griya Pijat, Karaoke Eksekutif, dan Diskotek di Jakarta Berencana Buka

JAKARTA (IM) - Griya pijat, diskotek, dan karaoke eksekutif berencana buka saat PPKM di Jakarta berada di level 1. Saat ini, tempat hiburan yang boleh buka baru tempat karaoke keluarga.

Asosiasi Pengusaha Hiburan Jakarta (Asphija) berharap PPKM segera menjadi nol dan tempat hiburan bisa buka kembali.

"Harapannya semoga November 2021 pertengahan ini PPKM levelnya harusnya sudah gak 1, 0 yah, jadi pertengahan bulan ini karaoke eksekutif sudah bisa dibuka, disimulasi atau diujicoba gitu," ujar Ketua Asphija, Hana Suryani, Jumat (12/11).

Sejauh ini banyak tempat usaha seperti griya pijat, karaoke eksekutif, club, diskotek, bar, dan live music

gulung tikar lantaran tak kunjung dibolehkan buka. Namun, dia tak menyebutkan secara detail jumlah tempat usaha yang gulung tikar.

"Saya kebetulan dari asosiasi karaoke eksekutifnya, yang mana sementara ini belum boleh buka. Belum ada izinnya, tapi harapan kita semoga menyusul," ucapnya.

Dia mendukung apa saja yang menjadi kebijakan Pemprov DKI Jakarta asalkan demi kebaikan bersama. Namun, sekali lagi dia berharap agar tempat-tempat usaha bisa segera dibuka meski secara bertahap. "Sudah siap banget kami (kalau dibolehkan buka), protokolnya sudah siap, semua sudah siap. Dari tahun lalu sudah mempersiapkan protokol," kata Hana. ● yan

Naik Lagi Jumlah Pasien Dirawat di Wisma Atlet Menjadi 194 Orang

JAKARTA (IM) - Jumlah pasien Covid-19 yang dirawat di Rumah Sakit Darurat Covid-19 (RSDC) Wisma Atlet Kemayoran, Jakarta Pusat naik lagi. Data per hari ini, Jumat (12/11), jumlah pasien bertambah 4 orang sehingga menjadi 194 pasien terdiri dari 92 pria dan 102 wanita.

Total kapasitas tempat tidur di RSDC Wisma Atlet Kemayoran ada 7.894 tempat tidur, sehingga dengan 194 pasien yang tengah dirawat saat ini, maka rumah sakit darurat Covid-19 tersebut terkapai 2,46%.

Kepala Penerangan Komando Gabungan Wilayah Pertahanan (Kogabwilhan) I, Kolonel Marinir Aris Mudianta menyebutkan sehari sebelumnya jumlah pasien 190 orang. Namun dengan bertambahnya sebanyak 4 orang yang dirawat inap di RSDC Wisma Atlet menjadi 194 pasien.

"Hal ini menunjukkan bahwa perawatan yang dilaksanakan secara insentif di Wisma Atlet dapat mempercepat proses penyembuhan yang berdampak pada pengurangan jumlah pasien secara signifikan," kata Aris di Jakarta, Jumat (12/11).

Aris mengatakan, sejak dibuka, rumah sakit darurat ini telah didatangi berbagai kategori pasien

Covid-19 yang jumlahnya mencapai 128.969 orang. Dari jumlah tersebut, sebanyak 128.775 orang telah keluar dari RSDC Wisma Atlet Kemayoran dengan rincian pasien rujuk ke RS lain sebanyak 1.043 orang, pasien sembuh sebanyak 127.134 orang dan yang meninggal sebanyak 596 orang.

Situasi yang sama terjadi di RSDC Wisma Atlet Pademangan Jakarta. Pasien yang dirawat inap di RSDC Wisma Atlet Pademangan naik dibanding hari sebelumnya.

Saat ini, jumlah pasien yang dirawat inap di Wisma Atlet Pademangan sebanyak 2.829 orang atau 48,81% dari kapasitas 5.796 tempat tidur. Jumlah pasien hari ini bertambah 15 orang dari hari kemarin sebanyak 2.814 pasien.

Lebih lanjut, Aris mengatakan, jumlah pasien di RSDC Rusun Pasar Rumpit ada 1.027 orang. Jumlah ini bertambah 119 dari sehari sebelumnya yang berjumlah 908. Jumlah ini terdiri dari 432 laki-laki dan 595 perempuan.

"Jumlah pasien yang terdaftar sejak RSDC Pasar Rumpit dibuka sebanyak 15.092 orang dan jumlah pasien yang keluar sebanyak 14.065 orang," pungkas Aris. ● yan

4 | Metropolis

IDN/ANTARA



PEMERINTAH TARGETKAN VAKSINASI COVID-19 CAPAI 300 JUTA DOSIS

Petugas kesehatan menyuntikkan vaksin COVID-19 kepada warga di Gelanggang Remaja Makassar, Jakarta, Jumat (12/11). Pemerintah menargetkan vaksinasi COVID-19 mencapai 300 juta dosis pada akhir 2021, yang hingga November 2021 berdasarkan data dari Kementerian Kesehatan (Kemenkes) vaksinasi nasional telah mencapai 200 juta dosis vaksinasi, untuk vaksinasi dosis pertama sebesar 127,3 juta dosis atau 61 persen, dan untuk dosis kedua mencapai 80,9 juta dosis atau 38 persen.

UNTUK TAMPUNG AIR HUJAN

Pemprov DKI Bangun Tiga Kolam Retensi Jumbo di Ciracas

Pembangunan kolam ini untuk menampung air hujan sekaligus sebagai stok cadangan air bersih saat musim kemarau.

JAKARTA (IM) - Dinas Sumber Daya Air (SDA) DKI Jakarta membangun tiga kolam retensi berukuran besar di

area GOR Ciracas, Jalan Raya Bogor, Ciracas, Jakarta Timur. Pembangunan kolam ini untuk menampung air hujan sekaligus sebagai stok cadangan air bersih saat musim kemarau.

Dua kolam dibangun di area taman dan parkir di bagian depan GOR Ciracas. Masing-masing berukuran 25x8 meter

persegi dan 13x8 meter persegi. Satu kolam lagi dibangun di bagian belakang, dekat lapangan sepakbola berukuran 13x7 meter persegi.

Camat Ciracas, Mamad mengatakan di sekeliling kolam retensi dibuat sejumlah sumur resapan dengan kedalaman 22 meter.

Keberadaan sumur resapan ini untuk menampung air hujan secara langsung atau yang turun melalui gedung GOR Ciracas.

"Kolam retensi berukuran besar seperti ini merupakan yang pertama kali di Ciracas atau bahkan di Jakarta Timur. Fungsinya sama untuk memaksimalkan resapan air dari air hujan yang masuk ke area GOR Ciracas," kata Mamad, Jumat (12/11).

Samuel, salah seorang pelaksana proyek menjelaskan, konsep pembuatan sumur retensi ini dilakukan dengan menggali lubang dengan kedalaman dua meter.

Bagian dasarnya dituburi material pasir dan batu kerikil

(sirtu). Kemudian di atas sirtu ada lapisan lembaran sejenis kain yang sangat mudah menyerap air.

Di atasnya lagi ada modular berukuran 100x50 sentimeter yang disusun empat tingkat. Modular ini memiliki banyak rongga sehingga air mudah masuk. Setelahnya dilapisi sirtu lagi, tanah galian dan bagian paling atas dipasang paving block.

"Air hujan dari gedung GOR maupun yang langsung akan masuk melalui saluran air yang sudah dikoneksikan ke kolam retensi ini," kata Samuel.

Menurut dia, jika air hujan memenuhi kolam retensi maka otomatis akan masuk ke sumur resapan yang ada di sekelilingnya.

Selain itu masuk ke bak kontrol yang nantinya menjadi penampungan air bersih.

"Proyek ini sudah dikerjakan sejak dua pekan lalu dan ditargetkan rampung pada 10 Desember mendatang," ucap dia. ● yan

Wagub Ariza Yakin Sumur Resapan Efektif Atasi Genangan

JAKARTA (IM) - Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria (Ariza) menjelaskan soal sumur resapan yang mendapat tanggapan negatif warganet.

Ariza mengatakan, sumur resapan terdiri dari beberapa bagian antara lain tali air, sumur resapan, filter dan lain sebagainya.

"Sekalipun ada beberapa tidak semua sumur resapan itu ada di atas trotoar. Tapi yang di atas sudah disiapkan tali air sehingga air tetap dapat masuk sekalipun tidak melalui mulut sumur resapan," kata

Ariza di Jakarta, Jumat (12/11). Politisi Partai Gerindra itu menegaskan sumur resapan tidak ada masalah saat ada genangan. Selain itu sudah dicek oleh Dinas SDA DKI.

"Karena keterbatasan tempat jadi di cari tempat yang baik, ternyata dimungkinkan karena emang di situ dibutuhkan resapan air. Jadi kalau mau lihat contohnya ada di Gandaria Selatan," ungkapnya.

Ia juga menegaskan, bahwa sumur resapan dinilai efektif. Selain itu ada program-program lain dalam hal peng-

atasan banjir.

"Sejauh ini kalau teman-teman lihat hasil sumur resapan kan cukup efektif terjadi genangan cepat surut kemudian program lainnya pembuatan olakan-olakan, program gerebek lumpur, pengerukan di 13 sungai, waduk-waduk kita hadirkan seluruh jajaran SDA bahkan seluruh dinas lain terlibat dalam rangka pencegahan dan pengendalian penanganan daripada kesiapsiagaan menghadapi musim hujan yang sekarang intensitasnya terus meningkat," urainya. ● yan

Rumah di Menteng Langgar IMB, Irwandi: Sudah Ditindak

JAKARTA (IM) - Wakil Wali Kota Jakarta Pusat (Jakpus), Irwandi, angkat bicara soal laporan pelanggaran izin mendirikan bangunan (IMB) di Jalan Purworejo Nomor 7, Menteng, Jakpus. Menurut dia, permasalahan melanggar izin tersebut sudah ditindak Satpol PP sejak awal kasus itu mencuat.

"Itu udah lama ditindak, kelebihan tingkat aja," kata Irwandi saat dihubungi, Jumat (12/11).

Dia memerinci, IMB untuk pembangunan rumah di kawasan elite yang seharusnya hanya dua lantai, diubah pemiliknya menjadi dibangun tiga

hingga empat lantai. Hanya saja, dia tak bisa mengingat kapan waktu persis penindakan tersebut dilakukan.

Irwandi menyebut, saat pihaknya melakukan penindakan, bangunan tersebut sudah kembali seperti izin awalnya, menjadi dua tingkat. Dia mengeluhkan, mengapa kasus yang sudah selesai itu masih terus dimunculkan lembaga swadaya masyarakat (LSM).

"Tapi kasus ini sering dimainkan sama LSM-LSM," keluhnya.

Dalam cuitan eks anggota Tim Gabungan untuk Percepatan Pembangunan (TGUPP) Gubernur DKI Jakarta, Anies

Rasyid Baswedan, Marco Kusumawijaya, mengangkat kasus pelanggaran IMB di kawasan Menteng.

Pakar tata kota tersebut mempertanyakan pengawasan Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI menyoal pelanggaran pendirian rumah tersebut.

Padahal, kata dia, papan IMB depan bangunan itu jelas hanya dirinci dua lantai.

"Jangan terus meneruskan membiarkan hal begini pak Anies. Ini salah satu sebab ketidakadilan juga. Karena banyak orang 'tak mampu' melanggar," tulisnya di akun *Twitter*, @mkusumawijaya, Jumat. ● yan

IDN/ANTARA



PAMERAN TUNGGAL IWAN EFFENDI

Pengunjung melihat karya seni yang ditampilkan dalam pameran seni bertajuk Daydreaming Face di RUCI Art Space, Kebayoran Baru, Jakarta, Jumat (12/11). Pameran tunggal karya seniman Iwan Effendi itu berlangsung hingga 14 November 2021.

PENGUMUMAN

Pengumuman ini dibuat sesuai dengan ketentuan Pasal 133 Ayat (2) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, sebagaimana terakhir diubah dengan Undang-Undang No. 11 Tahun 2020 tentang Cipta Kerja.

PT Wahana Sukses Sejati, suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan hukum negara Republik Indonesia dan berdomisili di Jakarta Barat (Perseroan), dengan ini diumumkan bahwa transaksi pengambilalihan saham oleh PT RMK Investama, suatu perusahaan yang didirikan berdasarkan hukum negara Republik Indonesia dan berdomisili di Wisma RMK Lt.2, Jl. Puri Kencana M4 No. 1, Jakarta Barat 11610, atas 1.275.000 saham yang dimiliki oleh pemegang saham Perseroan awalnya (Pengambilalihan) telah selesai. Dengan diselesaikannya Pengambilalihan tersebut, PT RMK Investama saat ini memiliki 51% saham yang diterbitkan Perseroan.

Penerimaan Pemberitahuan Perubahan Data tersebut telah diberitahukan dan diterima oleh Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia pada tanggal 2 November 2021 dengan Surat Keputusan No. AHU-AH.01.03-0467944.

Jakarta, 13 November 2021
PT Wahana Sukses Sejati